

# REVISTA MEDICA HONDUREÑA

## ORGANO DE LA ASOCIACION MÉDICA HONDUREÑA

Director:

Dr. Ricardo D. Alduvín

Redactores:

Dr. Manuel Larios Córdova.

Dr. Antonio Vidal

Dr. Julio Ázpuru España.

Secretario de Redacción: Dr. Carlos Pinel H.

Administrador:

Dr. Miguel Sánchez

Año II |

Tegucigalpa, Honduras, C. A., Enero de 1932

Num.21

Página de la Dirección

## La Apertura del Año Escolar

Por primera vez, después de un gran número de años, se ha inaugurado el curso universitario con una ceremonia a la que se le pretendió dar toda la importancia que merece, y que no la tuvo en realidad porque todavía carecemos en Honduras de un número suficiente de ciudadanos que tenga conciencia de sus responsabilidades y de su propia personalidad.

Unos poquísimos profesores asistieron a la ceremonia. Para algunos de éstos no tiene ni puede tener ninguna importancia la apertura del curso universitario, que sólo significa el principio de la tarea molesta de ir a tomar lecciones y la grata de seguir cobrando recibos a fin de mes.

Para ellos la Universidad sólo significa una fuente de ingresos, un modus vivendi absolutamente personal, una rutina, una masa inerte que marcha porque no tiene fuerzas ni para estacionarse.

De allí el hecho de que inaugurar los cursos sólo puede .

interesar a los espíritus dilectos que tienen de la Universidad